



Eine Investition in die Zukunft



Bilden eine Einheit: Alexander Uthe, Karl-Friedrich Schaper und André Koop (v.l.)

Auch wenn der Name Elektro-Feustell damit von der Bildfläche verschwindet, ändert sich für die Kunden nichts: Alexander Uthe und seine Mitarbeiter stehen ihnen nach wie vor in gewohnter Qualität in allen Fragen zur Verfügung.

EKS Elektroanlagen steht seit nunmehr 16 Jahren für ein modernes, expandierendes Unternehmen im Elektrohandwerk. Hervorgegangen aus den drei alteingesessenen

Firmen Elektro-Ebbecke, Elektroinstallation André Koop und Elektro-Schaper machte sich EKS auch überregional durch innovative und individuelle Lösungen von der einfachen Installation bis hin zu kompletten EDV-Netzwerken, Gebäudesystemtechnik, Photovoltaik- und vielem mehr einen guten Namen. Egal, ob eine Glühlampe ausgewechselt, ein Lichtschalter samt Steckdose und Kabel verlegt oder eine komplette

Neuinstallation ausgeführt werden soll – alles wird zuver-

Zum 1. Januar des neuen Jahres übernimmt EKS Elektroanlagen die Firma Elektro Feustell.

Für Alexander Uthe, Geschäftsführer von Elektro-Feustell und den EKS Elektroanlagen-Geschäftsführern André Koop und Karl-Friedrich Schaper bedeutet diese Übernahme eine entscheidende Weichenstellung für eine gesicherte Zukunft der beiden renomierten Hamelner Handwerksbetriebe.

lässig und pünktlich von unseren gut ausgebildeten, freundlichen und motivierten Mitarbeitern erledigt. Ob großer Industriebetrieb, Handwerksbetrieb, Praxis, Privatwohnung/-haus – wir finden für jedes Elektro- und Kommunikationsproblem eine Lösung. EKS Elektroanlagen beschäftigt 38 Mitarbeiter/-innen von denen sich 7 in der Ausbildung zum Elektroniker Fachrichtung „Energie und Gebäudetechnik“ befinden. Seit 2001 hat die Firma ihren Sitz in der Wertstraße 20.

Elektro-Feustell ist eines der äl-

testen Hamelner Unternehmen im Elektroinstallationsbereich und zählt mit seiner über 100-jährigen Tradition zu den Pionieren der Branche. Firmengründer Wilhelm Feustell legte Anfang des vergangenen Jahrhunderts die ersten elektrischen Leitungen Hamelns, die die angeschlossenen Haushalte mit Elektrizität (damals noch Gleichstrom) versorgten. Bis heute hat sich dieses Pionierium fortgesetzt,

denn auch heute gehört die seit 1996 von Alexander Uthe geführte Firma zu den modernsten und innovativsten der Elektrotechnik im Raum Hameln und bietet die ganze Bandbreite eines modernen Elektro- und Elektronikfachbetriebes. Zuverlässigkeit und kompetente Kundenbetreuung, hochqualifizierte Arbeit und der Anspruch, stets der Zeit ein wenig voraus zu sein, haben immer ihren hohen Stellenwert behalten und dabei gilt für Alexander Uthe wie eh und je das Motto: „Qualität zu fairen Preisen.“ hek



Das Geschäftsgebäude der EKS Elektroanlagen in der Wertstraße.

EKS Elektroanlagen GmbH & Co KG

Wertstraße 20 · 31789 Hameln

Tel. (05151) 10734-30 · Fax (05151) 10734-34

info@eks-elektroanlagen.de · www.eks-elektroanlagen.de